

26.05.2021 - 16:59 Uhr

Helvetas soutient des personnes touchées par le coronavirus dans les pays du Sud



Genève (ots) -

À partir d'aujourd'hui, 26 mai, la Chaîne du Bonheur intensifie sa collecte "Coronavirus International". En effet, la situation s'aggrave dans de nombreux pays, notamment au Népal, au Pakistan et au Bangladesh, qui manquent de l'essentiel, d'équipement médical, d'oxygène et de matériel de protection. Des millions de personnes sont menacées de pauvreté et ont urgemment besoin d'aide. Helvetas est partenaire de la Chaîne du Bonheur et soutient les populations sur place en fournissant des kits médicaux d'urgence ainsi que de l'aide à la survie et un soutien économique.

Les personnes les plus pauvres sont aussi les plus durement touchées par la pandémie. Elles ont urgemment besoin d'aide. Helvetas, une organisation suisse de coopération au développement et d'aide humanitaire, s'engage depuis plus d'un an en fournissant de l'aide d'urgence à ces personnes dans près de 30 pays.

L'ONG distribue des kits médicaux d'urgence destinés aux personnes infectées ainsi que du matériel de protection et de l'équipement médical pour les hôpitaux, et soutient les personnes qui ont perdu leur travail en leur fournissant des semences, des formations, des conseils et de l'argent liquide pour couvrir les besoins immédiats. Simultanément, des actions de sensibilisation en lien avec le coronavirus se poursuivent, de même que la production et l'installation de stations mobiles de lavage des mains.

Impressions en provenance de trois pays dont la population souffre très fortement de la pandémie:

Népal

"Les hôpitaux sont pleins, le personnel médical est épuisé et parfois lui-même contaminé. Le système de santé public et privé est sur le point de s'effondrer. Les gens ont peur et sont impuissants - l'aide est urgemment nécessaire", indique Bharat Pokharel, directeur du programme d'Helvetas au Népal. La plupart des villes de ce pays de 30 millions d'habitants sont bouclées et le pays est quasi paralysé depuis des semaines. En même temps, le nombre de personnes infectées continue de grimper et les soins médicaux sont encore plus précaires qu'en Inde, pays voisin également gravement touché par le coronavirus. Les travailleuses et travailleurs migrants qui travaillent d'ordinaire en Inde pour gagner leur vie, et leurs familles, sont particulièrement touchés. Ils ont dû rentrer au Népal à cause du coronavirus. Beaucoup sont revenus infectés par le virus et se retrouvent à présent sans travail et sans moyens.

Des collaboratrices et collaborateurs ainsi que des partenaires locaux de projets de développement en cours - notamment de la DDC - ont lancé des mesures d'aide d'urgence.

Ce que fait Helvetas:

- Distribution d'argent liquide pour couvrir les besoins immédiats et de kits médicaux d'urgence contenant des masques, du savon, du désinfectant et des thermomètres
- Distribution de matériel d'hygiène et de protection pour le personnel médical
- Installation de stations mobiles de lavage des mains dans les centres d'isolement et de quarantaine nouvellement érigés
- Soutien pour équiper des centres sanitaires, notamment avec des thermomètres à infrarouge et des oxymètres de pouls (appareils médicaux permettant de mesurer le pouls et la saturation en oxygène dans le sang), et des hôpitaux avec de l'oxygène et des lits d'isolement
- Conseil ainsi que soutien économique pour les travailleuses et travailleurs migrants qui luttent pour survivre en raison de la pandémie, et leurs familles

Pakistan

"Le gouvernement fait de son mieux pour gérer la situation résultant de la pandémie. Mais cette troisième vague fait que la situation est très sérieuse. Le Pakistan a besoin d'un soutien extérieur, que ce soit pour combattre la pandémie ou pour assurer la survie des personnes qui n'ont plus la possibilité de générer un revenu et risquent donc de souffrir de la faim à moyen terme", explique Arjumand Nizami, qui dirige le programme d'Helvetas au Pakistan.

Ce que fait Helvetas:

- Distribution de kits médicaux d'urgence contenant des masques, du savon, du désinfectant et des thermomètres
- Distribution de matériel d'hygiène et de protection pour le personnel médical
- Installation de stations mobiles de lavage des mains (dont certaines fonctionnent via une pédale de pied) dans les centres d'isolement et de quarantaine nouvellement érigés
- Soutien pour équiper des centres sanitaires, notamment avec des thermomètres à infrarouge et des oxymètres de pouls (appareils médicaux permettant de mesurer le pouls et la saturation en oxygène dans le sang)
- Soutien d'hôpitaux avec de l'oxygène et des lits d'isolement
- Aide à la survie pour des familles tombées dans la pauvreté, notamment dans la région de Bahrain, dans le district de Swat, où vivent près de 250'000 personnes. 10'000 familles y dépendent du tourisme, qui s'est totalement effondré. Helvetas fournit des denrées alimentaires aux 1000 familles les plus pauvres, et distribue des semences, des articles d'hygiène, du désinfectant et des thermomètres médicaux.

Bangladesh

"Nous soutenons les plus pauvres parmi les pauvres, par exemple des personnes avec un handicap dans des régions très défavorisées et particulièrement touchées par le coronavirus au Bangladesh, qui n'ont presque plus rien à manger et commencent à vendre tout ce qu'elles possèdent encore pour survivre. Ce faisant, elles risquent d'autant plus de rebasculer dans la pauvreté", indique Barbara Dietrich, responsable pour les programmes au Bangladesh, au Myanmar et au Laos chez Helvetas.

Ce que fait Helvetas:

- Aide d'urgence sous forme d'argent liquide pour les personnes les plus pauvres, afin d'assurer leur survie
- Soutien de personnes avec un handicap dans des régions particulièrement pauvres, leur permettant par exemple d'acheter des poules ou des canards, afin qu'elles puissent de nouveau gagner un revenu et assurer ainsi leur survie
- Aide à l'accès aux établissements de santé
- Distribution de kits médicaux d'urgence contenant des masques, du savon, etc.
- Campagnes de sensibilisation en lien avec le coronavirus
- Installation de stations mobiles de lavage des mains
- Soutien des Rohingyas, qui vivent sur un espace très restreint dans le plus grand camp de réfugiés au monde près de Cox's Bazar, notamment grâce à la culture de légumes, la distribution de kits médicaux d'urgence et la mise en contact avec des centres sanitaires

Dons:

- En ligne sur helvetas.org/sos-coronavirus
- E-Banking: IBAN CH76 0900 0000 8000 3130 4, mention "Coronavirus"
- Bulletin de versement sur le compte postal 80-3130-4, portant la mention "Coronavirus"

Plus d'informations:

[Notre vision et notre engagement](#)

Contact:

Pour toute question: Frédéric Baldini, Relation médias, 021 804 58 10, frederic.baldini@helvetas.org

Medieninhalte



En attente de l'admission dans un service Covid-19: Dans une zone jaune à l'extérieur d'un hôpital, une personne aide une femme qui attend son admission dans un service Covid-19 à Katmandou, au Népal. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000432 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Helvetas/Narendra Shrestha"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100871506> abgerufen werden.